
第４回関西学連総会　議案書
開催日時：12/17(日)

開催場所：雨山研修館「宿場の里」(予定)

(1)全日本併設セレ関連について
以前提示した、来年度の全日本併設セレの案の中から、各校話し合ってもらった内容をもとに決
定する。

現在(12/6)時での、各校の優先順位

＊A案：全枠併設(内、A１：関西セレ開催する　A２：開催せず)
　B案：２レース制にて選考する
　C案：全日本併設セレを拒否

また、B案C案に決定した際には、関西で開催するセレクションのテレイン及び開催日時を、各校
話し合ってもらった内容のもと決定する。
(＊A1案が採用された際にも、関西セレのテレイン及び開催日時を決定する必要があるが、その場
合は後ほど決める。但し、話し合ってもらった内容は参考にする。)

(2)「NEW元号NEWテレインNEWセレクション計画」通称「３N計画」について
「新規ロングテレイン開拓事業実行委員会実行委員長　田中創」が以前UOFKに流してくれた計画
書(同メールに添付)についての、確認等を行う。

(3)会計規約関連
臨時総会で行えなかった議案の再掲。
現状、セレクションや定例戦の会計処理について個々の規約に記載されている。ややこしいので、
学連内の会計についての記述は全て、「学連事業申し合わせ」に統合できないかという提案が１
つ。
　次に、定例戦やセレクションなどにおいて黒字赤字についての取り扱い方に違いがあるので、
これを統合できないかという提案が２つ目。（＊特にこれについては、３N計画の案にて他団体に
セレクションを開いてもらうことが決まった際に、考えておく必要あり）
（＊かなり省略しているので、詳細は遠藤が以前流してくれたものを見てください。）

加盟校(回答順) 優先度１ 優先度２ 優先度３

大阪大学 A1 C B

京都大学 B A C

奈良女子大学 B C A1

神戸大学 A1 B C

京都女子大学 A1



(4)普及部長の業務拡大について
現在、普及部長の仕事がなんなのか明確になっていない。そこで、以下の２点を仕事としてみる
のはどうかという提案。
(ⅰ)新歓情報の蓄積/管理/分析
(ⅱ)学連所有備品の管理
（＊かなり省略しているので、詳細は遠藤が以前流してくれたものを見てください。）

(5)テレイン基金設立の提案
今後定期的に関西学連ないでテレインを作っていくために、学連収入の一部をそのためのお金と
して貯めていくのはどうかという提案。
（＊かなり省略しているので、詳細は遠藤が以前流してくれたものを見てください。）

(6)学連備品を買ってもいいのではないかという提案
現在学連のお金はかなりあるので、学連内で使える備品を買っても良いのではないかという提案。
(現在学連が保有している、シーラーのようなもの)
（＊かなり省略しているので、詳細は遠藤が以前流してくれたものを見てください。）

(7)セレ実施基準関連(＊次回総会にまわる可能性大)
セレ実施基準について、以下の２点について考慮する必要があるのではないかという提案。
(ⅰ)セレ不成立時の代替措置について
(ⅱ)個人実績枠獲得選手のセレ手伝いについて
（＊かなり省略しているので、詳細は遠藤が以前流してくれたものを見てください。）

(8)セレクションのテレイン決定方法について(＊次回総会にて)
現在、各校に第3希望まで決めてもらって、その内容をもとに学連総会にて決定している。しか
し、OBの方がテレインを良く知っているわけなので、諮問委員会にテレインを提案してもらっ
て、学連総会にて承認を行うという形にするのはどうかという提案。(そもそも規約に載っている
諮問委員会の仕事に、「テレインの提案」が入っている。)
（＊かなり省略しているので、詳細は遠藤が以前流してくれたものを見てください。）

(9)スプリントセレクションについての諸連絡
来年度スプリントセレクションについて、いつまでに決めればいいのかを確認する。

(10)その他諸連絡

以上


